



HESSISCHER LANDTAG

28. 06. 2017

Plenum

**Dringlicher Antrag
der Fraktion der FDP
betreffend Hessen gegen SuedLink**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag stellt fest, dass der Freistaat Thüringen mit gesetzlichen Mitteln den Verlauf der geplanten HGÜ-Trasse "SuedLink" durch Thüringen verhindern will. In der Folge müsste die Trasse durch Nord- und Osthessen geführt werden.
2. Der Landtag nimmt zur Kenntnis, dass die als "Schlagader der Energiewende" bezeichnete SuedLink-Trasse nicht nur von Bayern, sondern auch vom rot-rot-grün regierten Freistaat Thüringen abgelehnt wird und insbesondere die thüringische Umwelt- und Energieministerin Anja Siegesmund (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) gegen das Projekte vorgeht.
3. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, alle rechtlichen Mittel einzusetzen, um einen Trassenverlauf durch Hessen zu verhindern. Die hessischen Bürger dürfen nicht Opfer einer verfehlten Energiepolitik werden.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 16. Juni 2017

Der Fraktionsvorsitzende:
Rock